

教室の窓から 116 こんにちは

芝山小学校 < 1年2組担任 > たむら かずえ
田村 和枝 先生

Q ▶ 子どもの頃の思い出

A ▶ 小さい頃は何事も負けることが嫌いで、特に好きなスポーツでは男の子と張り合っていた、おてんば娘でした。声が大きいのも、この頃からです。

Q ▶ 教員を目指したきっかけ

A ▶ 中学校3年間、担任をしてくださった先生の「大学に行って先生になれば」という言葉がきっかけで、真剣に考えるようになりました。

Q ▶ 児童たちの魅力

A ▶ 「はい」という素直な返事と、話を聞くとときや授業中の輝く瞳です。

Q ▶ 挑戦してみたいこと

A ▶ 日本や海外のいろいろな所に行き、日本という国の素晴らしさを実感したいです



- ☆体操部の顧問で、バレーボールが好き。
- ☆掃除が上手で、教室をいつもきれいにしてくれます。
- ☆宿題を減らしてくれるときがあるよ。
- ☆鉄棒が上手で、教えてくれます。
- ☆怒るとちょっと怖いよ。



好きな言葉

「情熱 (Passion)」

何事にも全力を尽くして臨むのが私のモットーだからです。恩師から受け継ぎました。

教頭先生EYE

田村先生はとても明るい先生です。また、元氣いっぱいバレーボールが得意な先生でもありません。どの教科の教え方も上手なのですが、特に道徳の時間の進め方が上手で、授業参観や研究授業で見せてもらった時は、「なるほど」と関心させられました。1年生の担任なので、学習以外にも生活面の指導がたくさんあるのですが、そこはさすがにベテランの先生なので安心して見ていられます。

次回は東小「戸井那月」先生が登場
【お詫び】先月号の予告と異なる先生の紹介となりましたことをお詫びいたします。

11月24日 国際千葉駅伝



国際千葉駅伝の応援に行ってきたよ。選手の方々はとってもかっこよかったッコ。みんな、お疲れさまでした！

11月8日 日本の祭in成田2014



成田市で開催されたイベントに参加したよ。全国から集まったキャラクターたちと一緒に、成田山の本堂で集合写真を撮ったッコ。





◆◆特集 芝山はにわ祭◆◆

古代と現代を見つめて

〈古代人感想文〉

古代の衣装を身にまとい、殿塚・姫塚より出現した古代人。今年は42人の中学生と12人の小学生、2人の先生が古代人に扮し、はにわ祭を盛り上げてくれました。

この一日の体験を通して、ひとりひとりは何を見つめ、何を感じたのでしょうか。

(敬称略)

